

「令和5年度沖縄地域留学生交流推進協議会総会及び留学生等親善交流会」を開催

沖縄地域における外国人留学生の受入れ及び地域社会との交流に関し、諸方策を協議し、推進することを目的として活動している沖縄地域留学生交流推進協議会の総会及び留学生等親善交流会が令和5年12月13日（水）に那覇市内にて開催されました。

本協議会総会は、コロナ禍においてメール会議として開催していましたが、今年度は対面形式での開催となりました。また、コロナ禍で中止していた留学生等親善交流会も4年ぶりに開催することができました。

総会終了後、県内大学・高専で学ぶ留学生及び協議会・大学関係者等約170名が参加して、留学生等親善交流会が開催されました。リン ジャウエさん（沖縄大学・台湾出身）とブルーベルトブリア ヘレーナさん（琉球大学・米国出身）の司会進行により、賑やかな交流会が進められました。舞台では、県内大学等からの国際色豊かな余興が披露され、多くの留学生、日本人関係者との交流の場となりました。



総会の様子



親善交流会の様子



沖縄県立芸術大学余興「かぎやで風」



琉球大学余興「インドネシア民族舞踊」